



Vorlage-Nr. 0815 / 2011

1. Mai 2011

## ANFRAGE

**Betr.: Konzept für elektronische Abfahrtsanzeige**

In Mainz und auch in der Oberstadt werden zunehmend elektronische Abfahrtsanzeigen an den Haltestellen montiert. Sie stoßen weitgehend auf positive Resonanz und werden von der Bevölkerung gerne angenommen.

Allerdings ist der bisherige Einsatz für uns (noch) nicht ganz nachvollziehbar. An der stark frequentierten Straßenbahnhaltestelle Berliner Straße gibt es die Abfahrtsanzeige bisher nicht, während an der Haltestelle Pariser Tor, die eine wesentlich geringere Fahrgastfrequenz aufweist, eine Anzeige installiert ist.

**Wir fragen daher:**

Wie sieht das entsprechende Konzept für die Oberstadt aus?

Wo und wann sollen weitere elektronische Abfahrtsanzeigen installiert werden?

gez. Hans-Wilfried Zindorf